

水都ルネサンス大阪 2008 秋の舟運まつり

10月4日(土) 湊町近隣遊歩道～道頓堀川で行なわれた『水都ルネサンス大阪 2008 秋の舟運まつり』に参加しました。

このイベントは市民に「水の都」大阪の魅力を伝えるとともに、「水の都」再生の気運を盛り上げることを目的としたもので、スワンボートやEボート乗船体験、船での道頓堀川水門(閘門)の水位調節体験が行なわれました。屋台などもあり、多くの人に参加して頂き大変盛り上がりました。Eボート乗船体験では、大阪大学の学生の方に協力して頂き交流することができました。



第4回 自然観察会 in 針江浜

10月5日(日) 滋賀県高島市、針江浜公園で行なわれた『第4回 自然観察会』に大学院生の北邑さんと4回生の石川くんが参加しました。Eボートを利用して針江大川を下り、琵琶湖の湖岸を観察しました。

針江大川の水はとても澄んでいて、琵琶湖の湖岸には数多くの葦帯が存在していました。乗船体験を終え、針江浜公園でニゴロブナやナマズを観察し、古代米を加えたお餅をいただきました。

東横堀川Eボートクルーズ

10月12日(日)13日(月) 大阪市中央区、東横堀川水門事務所よこの東横堀川で行われた『東横堀川Eボートクルーズ』に参加しました。水門があったり、都市部でのEボート乗船だったため、いつもとは少し違った雰囲気の中、楽しむことが出来ました。さらにイベントに参加していた岸和田市の大須賀さんのカヌーに乗せていただき、貴重な体験をすることが出来ました。

秋のハイキング in 日野

10月25日(土) 京都市伏見区にて淀川愛好会主催の「秋のハイキング in 日野」が行われました。絶好のハイキング日和の中、32の方に参加していただきました。午前9:30に京都市営地下鉄の石田駅に集合し、春日野園まで歩いていきました。そこでは澤井先生に日野川の歴史や、日野川ワンドの説明をしていただき大変勉強になりました。その後、法界寺、日野誕生院と見学した後、メインイベントの松茸狩りのため登山開始となりました。初めは皆さん軽快な足取りで登っていましたが、松茸狩りポイントまでが思いのほか遠く、参加者の方々は疲労困憊の様子でした。しかし9本の松茸を収穫することができ、大満足で下山しました。下山後はバーベキューをし、採ってきた松茸を食べました。



皆で楽しくバーベキュー



マツタケ!!

城北川フェスティバル～秋祭り～

11月2日（日）大阪市城東区城北川遊歩道「すみれ小橋」横護岸にて開催された「城北川フェスティバル～秋祭り～」に参加しました。このイベントは、周辺住民のコミュニケーションを深めることを目的としたもので、当日は小型船でのクルージング、ドラゴンボート乗船体験、リサイクルフリーマーケット、Eボート乗船体験が行われました。私たちが担当したEボート乗船体験では、子供からお年寄りまで、幅広い世代の方に乗船していただきコミュニケーションを深めることができました。

ぼうさい朝市&昼市

11月2日（日）大阪市淀川区神崎川河川敷で行われた「ぼうさい朝市&昼市」に参加しました。このイベントは内閣府2008年度「地方の元気再生事業」に選定された「大阪蔵屋敷ネットワーク事業」の一環として行われました。午前8時、淀川区三津屋地域が災害に見舞われたということを想定して様々な防災訓練が行われました。災害時、道路などの交通機関が停止した場合、支援物資を運ぶ有効な交通手段として河川が挙げられます。そう言ったことで、私たちは、訪れた方たちとEボートを使い救援物資として水を運びました。他にも、災害時に役立つとしてモンゴルの伝統的な住居ゲルが展示されていました。



モンゴルの移動式住居 ゲル



Eボート乗船の様子

水環境見学会 in 十三

11月21日（金）十三の淀川河川敷において「水環境見学会」に参加しました。当日はあいにくの天候で小雨の中、Eボートを利用して淀川のワンドを見学しました。水環境学会関西支部の約10人の方々と葦原などワンドの様子を詳しく見学でき、貴重な体験をさせていただきました。

摂南大学大学祭

11月22日（土）～24日（月）に摂南大学で摂大祭が開催されました。22日と23日に大学のすぐ横を流れる寝屋川第四水路に田舟を浮かべ、大学祭に来られた方々に乗船してもらいました。

昨年よりも多くの人に乗船していただき、親水空間の素晴らしさを実感していただけましたと思います。



田舟に楽しそうな子供たち

